
平成

国体等選抜強化会議

７月１３日県スポーツ会

館において強化部の会議

が、県教委の米山専門員の

ご臨席のもと、開催されま

した。  

協会役員のほか、各選抜チ

ーム指導者・各連盟代表者など２０数名により、昨年度における各

選抜チームの結果報告と考察が行われ、今年度のチーム活動計画の

提案と、チーム強化ポイントなどについて協議されました。また、

岐阜国体における各チームの目標とメンバー構成についても確認さ

れました。  

 

 

 

また、各選抜チームに対して、協会から激励のお言葉とともに強化

費が交付されました。 
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